

## 主の昇天

「全世界に行って、全ての造られたものに福音を延べ伝えなさい」

今日、私たちは「主の昇天」を祝っています。

今日の「主の昇天」のお祝いは私たちに希望を与えてくれます。なぜなら、復活されたキリストは地上での使命を果たした後、私たちのために場所を準備するために天国に昇るからです。これは私たちにとって大きな**希望**です。イエスが私たちのために永遠の場所を準備してくださっているのですから、私たちは安全で、もう心配はいりません。

今日の福音の中に、覚えておかなければならない大切な言葉が一つあります。11人の弟子たちに現れたイエスは、「全世界に行って、全ての造られたものに福音を延べ伝えなさい」と言いました。これは、彼の最後の言葉だと言えます。彼が私たちに彼の使命を継続することを強く望んでいるのがわかります。私たちは皆、この使命を継続するよう求められています。誰も除外されることなく、洗礼を受けたすべての人がこの使命を果たすように召されているのです。

では、このイエスから与えられた使命とは何でしょうか？ とても簡単です。それは、神がそうであるように、私たちも**”全世界を愛し、救い、お互いを愛し合う”** このメッセージをすべての人々に伝えることです。それで全部です。それは非常に単純であり、また非常に難しいことですね。

しかしとにかく、私たちが本当にイエス様の信者であるならば、私たちはこの使命を果たさなければなりません。

